



Da ist das Ding!!! Die E-Junioren der SpVgg Röhrmoos haben das Turnier in Egenburg gewonnen.

FOTOS: HAB (6)



Da gab's offenbar einen Treffer: Zwei Buben des Gastgebers Egenburg klatschen sich ab.



Ecke, Schuss, Tor? Eine Szene aus dem Spiel Riedmoos (schwarze Trikots) gegen Karlsfeld.



Durchaus mit Einsatz, aber stets fair verliefen die Partien im Kreisfinale des Merkur CUP 2024.

Röhrmoos und ASV weiter

Merkur-CUP-Kreisfinale hat mit Egenburg einen Top-Ausrichter

Dachau/Egenburg – Die SpVgg Röhrmoos hat das Merkur CUP-Kreisfinale auf der Anlage des VfL Egenburg gewonnen. Die Röhrmooser Buben gewannen das Endspiel gegen den ASV Dachau mit 5:3 nach Achtmeterschießen. Röhrmoos und der ASV haben sich damit für das Bezirksfinale qualifiziert, das am Wochenende 29./30. Juni ausgetragen wird.

Das Turnier in Egenburg musste am Samstag wegen eines Gewitters mit Starkregen für rund 50 Minuten vor dem Ende der letzten Gruppenspiele unterbrochen werden. Um das Turnier nach abklingen des Gewitters fortsetzen

zu können, wurde der Turnierablauf für die Platzierungsspiele abgeändert. „Die Ermittlung der Qualifikanten für das Bezirksfinale hatte Priorität“, so Spielleiter Bernd Battermann. So wurde

Unterbrechung wegen Unwetter

das Gruppenspiel TSV Dachau 1865 gegen TSV Altomünster beim Stand von 1:0 für Altomünster zur zweiten Halbzeit nicht mehr angepfiffen. Das Spiel SV Weichs gegen SV Haimhausen wurde nicht mehr ausgetragen, weil es für die Platzierung in der Grup-

pe B nicht mehr relevant war. Geleitet wurden die Spiele von den Schiedsrichtern Sven Rösner, Redzepe Hajrueeq und Philipp Maul.

„Die Durchführung des Kreisfinals auf der schönen Sportanlage des VfL Egenburg hat unter der Anleitung vom Jugendleiter Stefan Nassl und seinen vielen Helfern problemlos geklappt“, freute sich Battermann.

Partner des Merkur CUP

Das Turnier wird vom Münchner Merkur mit Unterstützung des BFV veranstaltet und von den Premiumsponsoren ESB Energie Südbayern und uhsport maßgeblich gefördert. Außerdem unterstüt-

zen der FC Bayern München mit seinem Frauen-Team wie auch den Herren und die SpVgg Unterhaching das Turnier. ESB ist zudem Fair Play- und Nachhaltigkeitspartner des Merkur CUP. Der Merkur CUP und seine weiteren Partner lauten: Mauritz Pokale Rosenheim, Geldhauser Busreisen, Allianz Arena, FC Bayern Museum, wg.design, HoWe, Radio Arabella, Karim Adeyemi, Night of the Proms und der Kreisverband der Raiffeisen- und Volksbanken im Landkreis Erding. Der Merkur CUP dankt ferner Unterhachings Präsidenten Mani Schwabl für die Schirmherrschaft, Innenminister Joachim Herrmann für die Übernahme der Patenschaft sowie seinen Marken-Botschaftern Sandro Wagner, Guido Buchwald und Felix Neureuther.

30. Merkur CUP 2024

Wir fördern **Gesundheit** durch Sport, vermitteln **Werte** wie Respekt & Fairplay, handeln **nachhaltig** und schaffen Bewusstsein.

ESB ENERGIE SÜDBAYERN

uhsport

merkurcup.com Die Webseite rund um das Turnier

Ein Projekt der Münchener Zeitungsverlag GmbH & Co. KG in Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Fußball-Verband

Kinder sind unsere Chance



Für Teamegeist, Toleranz und Nachhaltigkeit: Nils vom VfL Egenburg verliest die Fairness-Richtlinien.



Platz zwei im Turnier, aber Platz eins in der Fairplay-Wertung: der ASV Dachau.

Die Ergebnisse des Kreisfinals

- Gruppe A:** SpVgg Röhrmoos – TSV Dachau 1865 2:0; ASV Dachau – TSV Altomünster 6:0; TSV Dachau 1865 – ASV Dachau 0:5; TSV Altomünster – SpVgg Röhrmoos 0:4; SpVgg Röhrmoos – ASV Dachau 0:1; TSV Dachau 1865 – TSV Altomünster 0:1.
- Gruppe B:** SV Weichs – SV Riedmoos 0:3; Eintracht Karlsfeld – SV Haimhausen 1:2; VfL Egenburg – SV Weichs 3:0; SV Riedmoos – Eintracht Karlsfeld 1:0; SV Haimhausen – VfL Egenburg 1:2; Eintracht Karlsfeld – SV Weichs 1:2; SV Riedmoos – SV Haimhausen 1:0; VfL Egenburg – Eintracht Karlsfeld 2:1; SV Riedmoos – VfL Egenburg 2:0; SV Weichs gegen SV Haimhausen wurde nicht mehr ausgetragen.
- Halbfinals:** ASV Dachau – VfL Egenburg 4:1; SpVgg Röhrmoos – SV Riedmoos 5:4 (nach Achtmeterschießen).
- Spiel um Platz 3:** VfL Egenburg – SV Riedmoos 6:7 (nach Achtmeterschießen).
- Finale:** ASV Dachau – SpVgg Röhrmoos 3:5 (nach Achtmeterschießen).
- Endstand:**
- SpVgg Röhrmoos
 - ASV Dachau
 - SV Riedmoos
 - VfL Egenburg
 - und 6. Platz nicht ausgespielt
 - SV Weichs
 - TSV Dachau 1865
 - Eintracht Karlsfeld

dn



SG-Mädchen sind eine Runde weiter

Auch die U11-Mädchen spielen ihr Merkur CUP-Turnier. Mit dabei: die SG Röhrmoos/Schwabhausen. Beim Vorrundenturnier in Lengdorf gab es glatte 6:1-Siege gegen den FC Langengeisling und den FC Moosinning und eine 2:6-Niederlage gegen den FC Stern München. Röhrmoos/Schwabhausen ist als Gruppenzweiter in der nächsten Runde. Das Foto rechts zeigt eine Szene aus dem Spiel Röhrmoos/Schwabhausen (grüne Trikots) gegen Stern München.

DN/FOTO: HELMUT FINDELSBERGER

Premier League! Hürzeler geht nach Brighton

Pipinsried/Dachau – Fabian Hürzeler geht als Cheftrainer zu Brighton & Hove Albion in die englische Premier League. Das meldete gestern unter anderem der Kicker.

Damit hat der raketenhafte Aufstieg Hürzeler einen vorläufigen Höhepunkt erreicht. In der Saison 2016/17 kam Hürzeler zum damaligen Bayernligisten FC Pipinsried als Spielertrainer – er war gewissermaßen eine Entdeckung des FCP-Ehrenpräsidenten Konrad Höß. Später war er auch Co-Trainer der deutschen U20 und U18. 2020 ging Hürzeler zum Zweitligisten St. Pauli, wurde dort Co-Trainer. Weil die Mannschaft in der Krise steckte, wurde Cheftrainer Timo Schultz Ende 2022 entlassen – und Hürzeler zu dessen Nachfolger. Hürzeler führte die Mannschaft von Sieg zu Sieg, vermied zunächst den Abstieg und schaffte in der Saison 2023/24 mit der Mannschaft den Aufstieg in die Bundesliga – als Zweitligameister!

Diese Erfolge blieben nicht verborgen, den 31-jährigen hatten jetzt viele auf dem Zettel. Doch nach langen Verhandlungen verlängerte Hürzeler kürzlich seinen Vertrag bei St. Pauli. Weil es keine Ausstiegsklausel gibt, muss Brighton demnach wohl eine stattliche Ablöse nach Hamburg überweisen.

Bei Brighton folgt Hürzeler auf Roberto de Zerbi – den er häufig als Vorbild bezeichnet hat.

tol

Jetzendorf und Dachau 1865 in einer Liga

Dachau/Karlsfeld/Jetzendorf – Die Fußballer des TSV Jetzendorf und von Bayernliga-Absteiger Dachau 1865 treffen in der neuen Landesliga-Saison aufeinander. Der Spielabschluss des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV) hat die beiden Vereine der Landesliga Südwest zugeteilt. Der TSV Eintracht Karlsfeld hingegen kehrt nach einem Jahr in der Südwest-Liga zurück in die Landesliga Südost.

Die Landesliga Südwest dürfte in der neuen Saison deutlich stärker sein als in der vergangenen. Zum einen, weil mit dem SV Manching und dem SV Cosmos Aystetten zwei sehr gute Aufsteiger dazukommen, zum anderen, weil der Liga mit Gundelfingen oder Türkspor Augsburg noch ein Bayernliga-Absteiger zugeteilt wird. Beide kämpfen derzeit in der Relegation gegen einander um den Klassenerhalt.

dn

Tischtennis-Bund lobt Ausrichter Dachau 1865

Dachau – Der TSV Dachau 1865 war heuer Gastgeber für die Deutschen Tischtennis-Mannschaftsmeisterschaften der Seniorinnen und Senioren. Insgesamt 58 Teams waren bei den Wettkämpfen in den Hallen der Montessori-Schule und der benachbarten Realschule dabei. Der Deutsche Tischtennis-Bund lobte den Ausrichter Dachau 1865 in seinem Abschlussbericht ausdrücklich für die Vorbereitung und Durchführung der Titelkämpfe.

Die Ergebnisse: Damen 40: Niendorfer TSV; Herren 40: SC Staig; Damen 50: SC Eintracht Berlin; Herren 50: TTF Neuhausen; Damen 60: TTV Gärtringen; Herren 60: TTC Schwalbe Bergneustadt; Damen 70: TTF Rhenania Königshof; Herren 70: TuS Rheydt-Wetschewell.

dn